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Antrag für die Sitzung der Gemeindevertretung Borkwalde am 15.03.2023

Anpassung der regiobus-Fahrpläne an die Bahntaktung des RE7 in Borkheide

Die Gemeindevertretung Borkwalde beschließt:

Der Amtsdirektor wird gebeten, beim Landkreis Potsdam-Mittelmark auf eine
Anpassung der Abfahrts- bzw. Ankunftszeiten der Regio-Buslinien vom/zum
Bahnhof Borkheide dahingehend zu dringen, dass möglichst zu alien ab- und

anfahrenden Zügen die entsprechenden Busanschlüsse auch von/nach

Borkwalde hergestellt werden.

Begründung:

Seit dem Fahrplanwechsel im Dezember 2022 ist eine lang geforderte
Taktverdichtung des RE 7 auf zwei Fahrten je Stunde in jede Richtung erfolgt.

Aber nach wie vor sind die Anschlüsse der ab- und anfahrenden Busse am

Bahnhof Borkheide nur zur vollen Stunde gegeben. Damit möglichst viele
Pendler von der neuen Taktung profitieren können, ist die Anpassung der
Busfahrtzeiten sinnvoll, vor allem in den Früh- und Abendstunden. Zum
nächsten Fahrplanwechsel sollte diese Änderung vorgenommen werden.
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